

■ **Aizar GmbH**, bisher in Wettingen, CH-400.4.028.472-6, Gesellschaft mit beschränkter Haftung (SHAB Nr. 49 vom 12.03.2007, S. 1, Publ. 3834414). Gründungsstatuten: 29.01.2007, Statutenänderung: 04.06.2008. Sitz neu: Bassersdorf. Domizil neu: c/o Simon Lang, Mülihalden 11, 8303 Bassersdorf. Zweck: Die Gesellschaft bezweckt die Herstellung, die Vermittlung und den Handel mit Soft- und Hardwareprodukten sowie die Erbringung von Dienstleistungen im Bereich der Computer-, Internet- und Informationstechnologien. Die Gesellschaft kann Zweigniederlassungen und Tochtergesellschaften im In- und Ausland errichten und sich an anderen Unternehmen im In- und Ausland beteiligen sowie alle Geschäfte tätigen, die direkt oder indirekt mit ihrem Zweck in Zusammenhang stehen. Die Gesellschaft kann im In- und Ausland Grundeigentum erwerben, belasten, veräussern und verwalten. Sie kann auch Finanzierungen für eigene oder fremde Rechnung vornehmen sowie Garantien und Bürgschaften für Tochtergesellschaften und Dritte eingehen. Stammkapital: CHF 20'000.00. Nebenleistungspflichten gemäss näherer Umschreibung in den Statuten. Publikationsorgan: SHAB. Mitteilungen neu: Die Mitteilungen der Geschäftsführung an die Gesellschafter erfolgen schriftlich oder per E-Mail. Gemäss Erklärung der Geschäftsführer vom 04.06.2008 untersteht die Gesellschaft keiner ordentlichen Revision und verzichtet auf eine eingeschränkte Revision. Eingetragene Personen neu oder mutierend: Lang, Joel, von Retschwil, in Karlsruhe (DE), Gesellschafter und Geschäftsführer, mit Einzelunterschrift, mit 100 Stammanteilen zu je CHF 100.00 [bisher: mit einem Stammanteil von CHF 10'000.00]; Lang, Simon, von Retschwil, in Bassersdorf, Gesellschafter und Geschäftsführer, mit Einzelunterschrift, mit 100 Stammanteilen zu je CHF 100.00 [bisher: in Wettingen und mit einem Stammanteil von CHF 10'000.00].
Tagesregister-Nr. 21592 vom 30.07.2008
(04601630 / CH-400.4.028.472-6)